
 

 

 

 



 

 

 

 

Fique por dentro de tudo o que acontece em Caraguá e que foi publicado 

hoje na mídia 

 

NOTÍCIAS DOS DIAS 

Quinta-Feira e Sexta-Feira 23 e 24 de Maio de 2019. 

 

Tamoios News 

Geral 

Prefeitura de Caraguá vai leiloar 118 imóveis de loteador que não fez obras de 

água e esgoto 

 

Radar Litoral 

Geral 

Prefeitura de Caraguatatuba vai leiloar 118 terrenos de loteamento por falta de 

obras de infraestrutura 

 

Variedades 

Tradicional Cerimônia 'Barcos ao Mar' marca fim do Defeso do Camarão neste 

domingo em Caraguá 

 

Esporte 

Inscrições para a 2ª etapa do Circuito Caraguá de Corrida de Rua começam na 

segunda 

 

Portal R3 

Esporte 

Mais de 50% dos ingressos da 2ª etapa do Arena Cross já foram trocados 

 

Repórter Litoral 

Geral 

Aguilar Junior autoriza pagamento de atualização do Plano de Carreira para 

1.681 servidores 

 

Gazeta de Sp 

Litoral Norte  

 

TV Vanguarda 

Link Vanguarda 

Caraguá é a cidade com mais casos de dengue da região 

 

Bom Dia Vanguarda 

Nebulização contra dengue é suspensa em cidades da região 

 

https://www.tamoiosnews.com.br/geral/prefeitura-de-caragua-vai-leiloar-118-imoveis-de-loteador-que-nao-fez-obras-de-agua-e-esgoto/
https://www.tamoiosnews.com.br/geral/prefeitura-de-caragua-vai-leiloar-118-imoveis-de-loteador-que-nao-fez-obras-de-agua-e-esgoto/
https://radarlitoral.com.br/noticias/12261/prefeitura-de-caraguatatuba-vai-leiloar-118-terrenos-de-loteamento-por-falta-de-obras-de-infraestrutura
https://radarlitoral.com.br/noticias/12261/prefeitura-de-caraguatatuba-vai-leiloar-118-terrenos-de-loteamento-por-falta-de-obras-de-infraestrutura
https://radarlitoral.com.br/noticias/12259/tradicional-cerimonia-'barcos-ao-mar'-marca-fim-do-defeso-do-camarao-neste-domingo-em-caragua
https://radarlitoral.com.br/noticias/12259/tradicional-cerimonia-'barcos-ao-mar'-marca-fim-do-defeso-do-camarao-neste-domingo-em-caragua
https://radarlitoral.com.br/noticias/12252/inscricoes-para-a-2%EF%BF%BD-etapa-do-circuito-caragua-de-corrida-de-rua-comecam-na-segunda
https://radarlitoral.com.br/noticias/12252/inscricoes-para-a-2%EF%BF%BD-etapa-do-circuito-caragua-de-corrida-de-rua-comecam-na-segunda
http://www.portalcaicara.com.br/mais-de-50-dos-ingressos-da-2a-etapa-do-arena-cross-ja-foram-trocados/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2019/05/23/aguilar-junior-autoriza-pagamento-de-atualizacao-do-plano-de-carreira-para-1-681-servidores/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2019/05/23/aguilar-junior-autoriza-pagamento-de-atualizacao-do-plano-de-carreira-para-1-681-servidores/
https://www.gazetasp.com.br/edicao-impressa
https://globoplay.globo.com/v/7637338/programa/
https://globoplay.globo.com/v/7639557/programa/
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 A Uma piscina cheia de água 
foi montada no plenário da 
Câmara Municipal de Itapevi. 
Nela, pastores batizam seus 
fiéis. “Foi maravilhoso, uma 
grande benção, a câmara ficou 
super lotada, com inúmeros 
batismos e pessoas louvando 
ao nosso Deus!”, diz a verea-
dora Professora Camila Go-
doi (PSB).

A legalidade do ato divi-
de constitucionalistas. De um 
lado, advogados apontam a 
violação do princípio da mo-
ralidade e da impessoalidade, 
além da laicidade do Estado, 

Pastores utilizam 
plenário de Câmara 
para realizar batismo

Fiéis da igreja adventista participaram de batismo dentro da Câmara Municipal de Itapevi, na Grande SP

 REPRODUÇÃO

que estaria sendo ferida. De 
outro, avaliam que a cessão do 
espaço para uma liturgia, não 
seria, por si só, uma violação 
da lei – com a ressalva de que 
a Câmara não pode ter dispên-
dios com o ritual.

Em suas redes sociais, a ve-
readora diz que se trata de um 
‘estudo profundo do Apoca-
lipse’, que tem como pales-
trante, o Pastor Ari Cidral, da 
Igreja Adventista do Sétimo 
Dia. O ato também contou 
com uma emissora de TV li-
gada à igreja.

Um banner de divulga-

Legislativo de Itapevi virou palco para batismo 
de adventistas e ‘estudo do Apocalipse’

ção do evento, com a foto do 
pastor, chama os fiéis para ‘as 
verdades de um novo tem-
po. “Este convite é apenas um 
instrumento para chegar até 
você e dizer que ainda que 
as notícias sejam desanima-
doras, ainda que você esteja 
atravessando um momento 
difícil em sua vida, ainda que 
você não tenha mais sonhos, 
há um novo tempo para você. 
No Apocalipse, você vai en-
contrá-lo”. As piscinas mon-
tadas no plenário da Casa são 
abastecidas com água da pró-
pria Câmara Municipal.

São seis eventos da Igreja 
Adventista agendados entre 
os dias 19 e 24 de maio. “O Jú-
nior filho do meu esposo Ale-
xandre Rodrigues também se 
batizou, ficamos muito felizes 
e agradecidos a Deus!!!”, diz a 
vereadora, que participou do 
evento.

A Câmara, por meio de 
nota, diz que ‘infelizmente, 
não dispõe de espaço públi-
co adequado a este tipo de 
evento, e o plenário da Câma-

ra de Itapevi tem sido cons-
tantemente requisitado para 
eventos de médio e grande 
portes’. “Salientamos que o 
evento em referência reuniu 
cerca de 10 comunidades ad-

ventistas de Itapevi, que não 
dispunham de espaço para a 
realização do evento”.

“Assim que foi informada 
que ocorreu a prática de ba-
tismo de fiéis em piscina mó-

vel desmontável, esta Casa de 
Leis acionou os responsáveis 
pelo evento, que se compro-
meteram a ressarcir os custos 
decorrentes deste ato”, afirma 
a Câmara. (EC)

 A O governador de São Pau-
lo, João Doria, disse ontem 
que espera confirmar em 15 
dias o não fechamento da fá-
brica da Ford no ABC. “Espe-
ramos anunciar em 15 dias 
uma definição”, afirmou, du-
rante evento em que anun-
ciou a criação de 11 polos de 
desenvolvimento econômi-
co para a indústria.

A Ford informou em fe-
vereiro que fecharia ao lon-
go de 2019 as atividades da 
fábrica de São Bernardo do 
Campo. O governo do Esta-
do passou a ajudar na bus-
ca por possíveis interessa-
dos em comprar a instalação 
para mantê-la em atividade 
e preservar os empregos. Por 
enquanto, a Caoa é a em-
presa que mantém negocia-
ção mais avançada com a  
montadora. 

POLOS INDUSTRIAIS. 
Segundo Doria, os 11 polos 
de desenvolvimento econô-
mico para a indústria fazem 
parte de um conjunto de me- Na manhã de ontem, o governador também anunciou a criação de 11 polos de desenvolvimento 

DIVULGAÇÃO GOVERNO DO ESTADO DE SP

Doria quer anunciar definição 
sobre fábrica da Ford em 15 dias  

SÃO BERNARDO DO CAMPO. Caoa está em negociação para assumir instalações da montadora no ABC Paulista

didas para apoiar empresas 
que já estão em São Paulo. 
“Em financiamento, teremos 
linha da Desenvolve-SP e fa-
cilitaremos demandas junto 
ao BNDES”, afirmou. 

O governador disse que 
é “totalmente favorável” a 
medidas federais de simpli-
ficação tributária e unifica-
ção de impostos no âmbito 
de uma reforma tributária. 
“São Paulo não precisa de 
guerra fiscal para atrair in-
vestidores internacionais”, 
afirmou. “Não fazemos, não 
faremos e não admitimos 
guerra fiscal.”

Ele também afirmou que 
empresas anunciaram inves-
timentos em São Paulo, mes-
mo antes da aprovação da re-
forma da Previdência. “Que 
virá”, garantiu. 

Doria ainda defendeu 
a privatização do Porto de 
Santos, cujo processo, se-
gundo ele, deve ser anun-
ciado no segundo semes-
tre pelo governo federal.  
(EC)

Servidores 
públicos 
municipais 
fazem greve

 A Os servidores públi-
cos municipais da cida-
de de  Guarulhos, anun-
ciaram uma greve na 
quinta-feira. Eles pedem 
reajuste salarial para a pre-
feitura. Parte das escolas 
e dos postos de saúde não  
funcionaram. 

Uma escola, a 800 me-
tros da prefeitura, colocou 
um cartaz na porta e avisou 
que a merenda seria seca, 
porque as cozinheiras ade-
riram à greve. Pais de alu-
nos desavisados, encontra-
ram os portões fechados. 
A paralisação começou na 
quarta-feira. 

Em nota enviada ao “G1”, 
a prefeitura afirmou que 
metade do funcionalismo já 
está recebendo o aumento 
salarial maior que a inflação, 
porque está migrando para 
um novo regime de carrei-
ra - são cerca de 12 mil dos 
24 mil servidores da cidade.  
Para a outra metade, 
que vai continuar no re-
gime antigo, a propos-
ta é de reajuste de 2%.  
(GSP)

GUARULHOS

 A A 40ª Festa de Peão de Ita-
pecerica da Serra, a mais tra-
dicional da região, teve nesta 
semana três atrações confir-
madas pela produção do even-
to. Gusttavo Lima, Ferrugem 
e a dupla Zé Neto e Cristiano 
irão se apresentar no rodeio 
que atrai moradores de todas 
as cidades da região.

A Festa de peão de Itapece-
rica da Serra começa em uma 
sexta-feira, no dia 5 de julho, 
com a apresentação de Gustta-
vo Lima. Na outra quinta-feira, 
dia 11, é a vez da dupla Zé Neto 
e Cristiano se apresentarem 
no rodeio. O cantor Ferrugem 
faz seu primeiro show na re-
gião na sexta-feira, dia 12.

A produção do rodeio ain-
da não divulgou as outras atra-
ções que irão se apresentar nos 
dias 13 e 14. Os ingressos para 
a 40ª Festa do Peão de Boia-

Rodeio de Itapecerica da Serra confirma 
Gusttavo Lima e Ferrugem como atrações

A Festa de peão de Itapecerica da Serra começa em uma sexta-
feira, no dia 5 de julho, com a apresentação de Gusttavo Lima

Divulgação

deiro será em torno de R$ 40 
para a pista. Os valores dos ou-
tros setores ainda não foram  
divulgados.

Os ingressos para o rodeio 

serão vendidos em pontos de 
venda autorizados pela orga-
nização como o Shopping Ta-
boão. Neste ano a festa ocorre 
entre 5 e 13 de Julho.

Por ser uma festa de peão, 
além dos shows, há também as 
provas profissionais com tou-
ros e cavalos. Em 2018, estima-
-se que cerca de 350 mil pes-
soas estiveram prestigiando o 
evento. O evento chega neste 
ano a sua 40ª edição, uma das 
mais antigas e tradicionais do 
Estado de São Paulo. (GSP)

Os ingressos para 
a 40ª Festa do 
Peão de Boiadeiro 
custam a partir 
de R$ 40; a festa 
acontece nos dois 
primeiros finais 
de semana do mês 
de julho

 A A primeira farmácia de 
alto custo de São Bernardo do 
Campo, foi inaugurada nesta 
semana, mas alguns medica-
mentos ainda estão em falta. 
Segundo o governo do estado, 
a farmácia deve descentrali-
zar o atendimento e facilitar o 
acesso dos pacientes aos mais 
de 130 remédios caros ou que 
são usados em tratamentos de 
doenças raras.

Embora o atendimento te-
nha sido rápido, a comerciante 
Marilza Mascarenhas não con-
seguiu encontrar um dos me-
dicamentos que a sogra, que 
tem Alzheimer, precisa tomar, 
o Galantamina de 8 mg. “Já são 
dois meses que estamos com-
prando na farmácia. É R$ 140 
a caixinha com dez compri-
midos. Ela toma todos os dias, 
então tem que comprar, né?”, 
disse em entrevista ao “G1”

A nova farmácia de medi-

Farmácia é inaugurada
com falta de remédios 

camentos especializados fun-
ciona no Poupatempo de São 
Bernardo do Campo, no centro 
da cidade, e deve atender de 12 
a 15 mil pessoas por mês. An-
tes, os pacientes de todo o ABC 
precisavam ir até o hospital 
Mário Covas, em Santo André, 
para retirar os medicamentos.

Sobre o remédio que Ma-
rilza Mascarenhas não en-
controu, a Secretaria Esta-
dual da Saúde disse ao “G1” 
que o Ministério da Saúde en-
tregou o medicamento com 
atraso, mas que a farmácia vai 
ser abastecida até a próxima  
semana.

O Ministério informou 
que já concluiu os processos 
de licitação para compra de 
medicamentos que estavam 
em falta e que os remédios 
estão sendo enviados para os 
estados ao longo deste mês.  
(GSP)
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 A A 22ª edição da tradicional 
cerimônia “Barcos ao Mar”, 
que marca o fim do Defeso 
do Camarão, será realizada 
neste domingo (26), a partir 
das 10h, no Mirante Por do 
Som, entre a Praia do Cama-
roeiro e a Pedra da Freira, em  
Caraguatatuba.

Neste evento, a comuni-
dade pesqueira se reúne para 
pedir a proteção de São Pedro 
Pescador e de Nossa Senhora 
dos Navegantes para a abertu-
ra da pesca do crustáceo.

Esta cerimônia, organiza-
da pela Fundacc (Fundação 
Educacional e Cultural de 
Caraguatatuba) e prefeitura, 
também é o pontapé inicial 
para o Festival do Camarão, 
que será realizado entre os 
dias 12 e 21 de julho na Praça 
da Cultura, no centro.

Cerimônia marca 
fim do Defeso  
do Camarão

CARAGUATATUBA.  A tradicional ‘Barcos ao Mar’ é marcada pela 
religiosidade da comunidade pesqueira em busca de proteção

Barcos sairão do píer do Camaroeiro em procissão marítima, passando pela Prainha e Martin de Sá

DIVULGAÇÃO PMC

RITUAL.
Os pescadores participam 
da procissão terrestre e car-
regam o andor com as ima-
gens de São Pedro Pescador e 
de Nossa Senhora dos Nave-
gantes, após serem abençoa-
dos pelo padre Cláudio Rodri-

gues da Silva, pároco da Igreja 
Santa Terezinha.

Acompanhados pela Ban-
da Municipal Carlos Gomes 
durante o cortejo a pé, eles 
seguem para os barcos enfei-
tados, saindo do píer do Ca-
maroeiro em procissão marí-
tima, passando pela Prainha e 
Martin de Sá.

HOMENAGEM.
Durante a cerimônia “Barcos 
ao Mar” também será home-
nageado o pescador Nilo Ro-
lim do Amaral, o Nilo Cabe-
ça, recém-eleito presidente da 
Associação dos Pescadores da 
Praia do Camaroeiro.

Aos 54 anos, Nilo Cabeça 
conta que embora não seja 
caiçara – ele nasceu em Soro-
caba, em 29 de junho de 1965, 
Dia de São Pedro Pescador – 

sua vida sempre esteve liga-
da ao mar. O pai era militar 
e pescador de Itanhaém, no 
litoral sul paulista, e sempre 
gostou de viajar.

Por isso, junto com 11 ir-
mãos, teve a oportunidade 
de morar em várias cidades 
como Assis, Presidente Epi-
tácio, Lorena, até chegar ao 
estado do Mato Grosso, onde 
a aventura foi na carroceria 
de um caminhão com toda 
a família.

“Mas sempre que po-
dia meu pai levava a gente 
para pescar já que tinha uma 
embarcação de 12 metros”,  
relembra.

Quando se mudou para a 
Praia do Camaroeiro, em 1985, 
um ano após servir o Exército 
como fuzileiro, era por Cara-
guatatuba que contemplava 
o mar. Ainda trabalhou na 
construção civil por cerca de 
dois anos, mas essa não era 
sua praia.

“Um dia, tava aqui na praia 
e vi uma chata enterrada. Re-
tirei ela da areia, reformei e 
ficava pescando a remo mes-
mo”, conta Cabeça.

Foi assim que recebeu 
convite para trabalhar na tri-
pulação do finado Café, do 
Alemão, do Jacobeli, do Guri, 
do Casemiro, como faz ques-
tão de lembrar, até conseguir 
comprar o seu barco com o 
qual até hoje usa no seu ofí-
cio. (GSP)

Os pescadores 
participam 
da procissão 
terrestre e 
carregam o andor 
com as imagens 
de São Pedro 
Pescador e de 
Nossa Senhora 
dos Navegantes

 A O Corujão Municipal da 
Saúde já realizou mais de 300 
exames nos primeiros cinco 
dias de ação. O programa, lan-
çado no último dia 15 pela 
Prefeitura de São Sebastião, 
tem a intenção de zerar a fila 
de espera para a realização de 
ultrassom na cidade.

A Ecorad, empresa contra-
tada para prestar serviços no 
município, está  agendando os 
exames de ultrassom transva-
ginal, mamas, membros, rins 
e vias urinárias, fígado e vias 
biliares, pélvico, abdominal, 
bolsa escrotal, tireoide e tórax.

Os atendimentos serão 
realizados em horários esten-

Corujão da Saúde realiza 
300 exames em cinco dias

Os atendimentos serão realizados segunda, terça, quarta e sexta

DIVULGAÇÃO PMSS

A ação da Prefeitura de São Sebastião tem a intenção de zerar a 
fila de espera para a realização de ultrassom na cidade

didos, toda segundas, terça, 
quarta e sexta-feira, das 8h às 
19h e, aos sábados, durante 
maio e junho, das 8h às 17h. 
Neste domingo (26), a ação 
ocorre das 8h às 17h.

Segundo o prefeito Felipe 
Augusto, Ilhabela é a cidade 
que mais investe em saúde na 
região do Vale do Paraíba e Li-
toral Norte. “Esta ação chega 
para confirmar nosso com-
promisso e respeito com a po-
pulação sebastianense”, des-
taca. (GSP)

 A Um desentendimento en-
tre vizinhos no bairro Picin-
guaba, em Ubatuba, na quarta 
(22), acabou com a morte de 
um homem de 29 anos após 
ser atingido por quatro tiros, 
de acordo com informações 
da Polícia Militar.

Segundo o portal “G1”, o 
caso aconteceu por volta das 
19h50. Os disparos acertaram 
a vítima pelas costas. O Samu 
foi chamado, mas quando 
chegou ao local o rapaz já es-
tava morto. 

Testemunhas contaram à 
PM que a vítima teria discu-
tido com um vizinho. Após o 
atrito, o vizinho teria jurado 
o homem de morte. A polícia 
verificou que a vítima não ti-
nha antecedentes criminais. 
Não foi informada a situação 
do homem que teria feito os 

Homem é morto por 
vizinho em Ubatuba

disparos.
A PM ainda tentou pren-

der o suspeito, após receber 
informações de que ele esta-
ria em um ônibus a caminho 
do centro de Ubatuba. Quan-
do a polícia interceptou o ôni-
bus, no entanto, o homem 
não estava mais no coletivo.

O caso foi encaminhado 
para o 1º Distrito Policial da 
cidade do litoral norte e será 
investigado. (GSP)

De acordo com 
o prefeito Felipe 
Augusto, Ilhabela 
é a cidade que 
mais investe 
em saúde na 
região do Vale do 
Paraíba e litoral 
norte

 A A Prefeitura de Ilhabela in 
iniciou, na manhã de quar-
ta-feira (22), os trabalhos de 
desobstrução, com a retirada 
da vegetação (árvores e po-
das) e de um carro soterrado, 
da Rodovia SP 131, no bairro 
do Piúva, onde ocorreu um 
grande desmoronamento na 
manhã do último sábado (18), 
que levou muito material (ár-
vores, terra e resíduos de imó-
vel destruído) para a rodovia, 
bloqueando o acesso à região 
Sul da ilha.

A área segue em monito-
ramento permanente. “Caso 
haja qualquer movimentação 
atípica no local afetado, os 
trabalhos serão interrompi-
dos para nova avaliação. Esse 
processo objetiva a seguran-
ça, tanto para o pessoal en-
volvido, quanto na prevenção 
de novos deslizamentos”, diz 
a prefeitura, em nota. 

Prefeitura inicia trabalho para 
liberar rodovia em Ilhabela 

Um grande desmoronamento no sábado levou muito material 
para a rodovia, bloqueando o acesso à região Sul da ilha

RONALD KRAAG/PMI

continua sendo oferecido aos 
moradores que necessitam 
seguir para a região central do 
município ou ao sentido Sul. 
Cinco embarcações e mais 
uma escuna fazem o embar-
que e desembarque no píer 
do Portinho e no atracadou-
ro da balsa, na Barra Velha. As 
embarcações funcionam das 
5h até 2h. Duurante a madru-
gada dois barcos permane-
cem de plantão para atender 
o transporte em casos de ur-
gência e emergência.

A gestão municipal tam-
bém informa que a Unidade 
Básica de Saúde (UBS) do Sul 
da ilha segue aberta, em plan-
tão de 24h, para atender a po-
pulação em casos de urgência 
e emergência.

DESALOJADOS.
Sete residências na área do 
desmoronamento seguem 
interditadas. No entanto, de 
acordo com a prefeitura, a ci-
dade não possui desabriga-
dos, e as nove famílias que 
precisaram sair de suas casas 
estão em residências de fami-
liares e amigos. (GSP)

A administração reite-
ra que, mesmo com o início 
da desobstrução do local, por 
meio da Defesa Civil, corpo 
técnico de engenheiros da 
Secretaria de Planejamento 

Urbano, Obras e Habitação e 
equipe da Secretaria de Ser-
viços Urbanos, a rodovia per-
manece interditada, ainda 
sem previsão para liberação.

O transporte marítimo 

 A A Câmara de Caraguata-
tuba aprovou na sessão da 
terça-feira (21) o projeto que 
autoriza o Executivo a alie-
nar, por leilão, 118 imóveis do 
município situados no lotea-
mento Marverde II. Os lotes 
estão localizados nas quadras 
6, 11, 12, 17 e 18 do bairro, totali-
zando uma área de 47.541 m².

Os imóveis foram transfe-
ridos ao município em razão 
de sentença proferida nos au-
tos do processo nº 0003562-
13.2012.8.26.0126 (Procedi-
mento Sumário – Adjudicação 
Compulsória), julgada na 3ª 
Vara Cível de Caraguatatuba, 
objetivando a incorporação 
dos lotes dados em caução, 
pelo loteador, para custear a 
implantação da rede de abas-
tecimento de água potável e 
rede coletora de esgoto, obras 
de responsabilidade do lo-
teador que não foram execu-
tadas. Desta forma, será ne-

Prefeitura de Caraguá 
leiloa 118 imóveis

cessário o leilão público para 
custeio das obras.

Esses terrenos foram doa-
dos em caução à prefeitura na 
época da aprovação do Lotea-
mento (Decreto 48/1987, de 
04 de maio de 1987), como ga-
rantia de execução das obras 
de infraestrutura. Os referidos 
lotes não são áreas institucio-
nais, previstas no Art. 4º da 
Lei nº 6.766/79 (Lei de Parce-
lamento do Solo Urbano), des-
tinadas à edificação de equi-
pamentos comunitários, tais 
como praças, ginásio de es-
portes, áreas de lazer, escolas, 
postos de saúde, entre outros.

A ação iniciou em 2012 e 
teve seu trânsito em julgado 
em 23 de outubro de 2015. Na 
época do começo da ação cada 
lote era avaliado em cerca de 
R$ 50 mil. A previsão é que 
o certame seja realizado no 
segundo semestre deste ano. 
(GSP)

A vítima teria 
discutido com um 
vizinho; após o 
atrito, o vizinho 
teria jurado o 
homem de morte
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